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Дорогие друзья!

Может и неправильно писать о человеке, с которым ты виделся всего раз.

Но впечатление от Ильи, его папы и Марии осталось такое, что хочется

им поделиться.

В наше многотрудное суетное время, когда кажется, что исчезли крупные

личности во всех областях жизни, встретиться с молодым человеком

такого масштаба - это просто чудо. Дело, которому служил Илья вместе с

Аркадием Воложем, вывело Россию на мировой уровень в области IT.

Судьба Ильи и его вклад в развитие России сравнимы с тем, что сделала

Стив Джобс за свою жизнь. Илья работал на будущее России, на то ,

чтобы наша страна ушла от нищеты, отсталости, а заняла в мире

подобающее ей место.

Но не только талант, не только интеллект, но абсолютно не современная,

идущая в разрез со всеми сегодняшними требованиями моды манера

поведения Ильи, показывала, что это по настоящему свободный человек,

живущий согласно своим понятиям о чести и достоинстве. Интеллигентный

скромный, внимательный - ничего на показ, такой же как Валентин Ильич

( папа) и Мария. Люди , живущие не по моде, а по своей душевной

необходимости. Это была наглядная связь поколений, когда самое ценное,

что достигли родители естественно перешло в жизнь их сына , в его

семью.

Знакомство с Ильей вселило в нас радость и надежду - какие люди живут

в России! Они есть!

Тем сильнее горечь от потери. Мы так надеялись на чудо!

Это не просто личная потеря - это потеря гражданина и Человека! Будем

помнить Илью всегда!

Скорбим бесконечно со всеми близкими - Татьяна и Сергей Никитины
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